



KG Rot –Weiße Husaren 1953 e. V. Andernach
www.rot-weisse-husaren.de

Pressemitteilung vom 6.10.2017

Grillfest der Kostümgruppe

Während die Vorbereitungen für die Karnevalssession 2018 auf Hochtouren laufen, traf sich die Kostümgruppe der KG Rot-Weiße Husaren 1953 e.V. Andernach zum bereits traditionell gewordenen Grillfest.

Eigentlich war durch die Organisatoren schönes Wetter bestellt aber heftigste Regenfälle sorgten dafür, dass man von „Klemmersch ihrem Jaade“ ins Wohnzimmer umziehen musste. Man hatte da bereits etwas vorbereitet und so konnten sich alle Anwesenden ganz dem Genuss des mitgebrachten Grillgutes und der Salate widmen. Bis in die frühen Morgenstunden nutzte man die Zeit zu ausdauernden Gesprächen, abseits vom Alltagsstress oder den offiziellen Veranstaltungen. Durst zu leiden brauchte auch niemand und so wurde bis in den frühen Morgen gefeiert.

Wer Interesse daran hat, sich im Verein oder dieser Gruppe zu engagieren, kann sich gerne bei unseren Treffen – diese finden immer am zweiten Dienstag im Monat bei Rossana im Schützenhof statt – einen Eindruck verschaffen.

Schauen Sie doch auch mal auf unsere Internet-Seite www.rot-weisse-husaren.de. Da gibt es immer alle aktuellen Informationen zum Vereinsgeschehen.

Also.....bis bald!

